En horas de la tarde la Confederación de Educadores Argentinos y el Circulo Santiagueño de Enseñanza Media y Superior fueron recibidos en el Ministerio de Educación de la Nación.

En la audiencia estuvieron presentes el Subsecretario de Planeamiento Educativo, Osvaldo Devries, el Secretario del Consejo Federal de Educación, Domingo de Cara, la Secretaria General de CISADEMS, Mirta Murad y el Secretario General de CEA Fabián Felman

Durante la reunión CISADEMS planteó la situación por la que atraviesa la docencia santiagueña y sumado a ello el riesgo de no poder concretarse las elecciones docentes para renovar autoridades en el Consejo General de Educación, Tribunal de Disciplina y Juntas de Clasificación.

Los funcionarios presentes tomaron nota de los reclamos planteados por la organización sindical de Santiago del Estero, insistiendo que es necesario que se superen las situaciones de confrontación y que exista un camino para que las partes en conflicto logren un encuentro que posibilite el acercamiento, en consonancia con las convenciones colectivas para el sector docente inauguradas ayer en el Ministerio de Trabajo de la Nación.

Por su parte la CEA manifestó la urgente necesidad de producir una reunión entre las partes donde se incluyan los temas que fueron planteados en una nota que se entregó en el encuentro.

La reunión que se extendió por casi dos horas finalizó con el deseo expreso de continuar en la búsqueda de soluciones.

Marie Aria.